

Sevilla, 31 de octubre de 2023

ISLA MÁGICA CELEBRA HOY SU DÍA GRANDE DE HALLOWEEN

Más de 15.000 personas disfrutarán de esta fiesta entre hoy y mañana.

A partir de las 15:00 horas Isla Mágica estará abierta para recibir a todos los “monstruos y demás criaturas oscuras” que quieran venir a celebrar hoy la noche de Halloween en el parque temático.

Aunque desde primeros de octubre se viene celebrando Halloween en Isla Mágica, hoy es el día en el que mayoritariamente el público viene disfrazado, al igual que lo estarán todos los empleados del parque.

Las calles de Isla Mágica se convierten en un gran pasacalles del terror lleno de personajes inquietantes y siniestros. Los visitantes se lo toman muy en serio y se ven disfraces realmente originales.

Para quien no haya tenido oportunidad de disfrazarse, en el parque habrá un servicio de pintacaras en la zona del pasaje del terror Ad Bestium.

Halloween, que se celebra en Isla Mágica desde 2002, es la fiesta más esperada de la temporada y cada año recibe en su día grande a más de 10.000 personas. La Isla está decorada con un aire siniestro y en cada rincón de la misma el visitante puede encontrarse una endiablada sorpresa.

Además de la oferta habitual del parque en cuanto a atracciones y servicios, Isla Mágica tiene preparado un cocktail terrorífico de espectáculos y pasajes del terror, para vivir una auténtica noche de Halloween.

Los más pequeños también encontrarán en Isla Mágica un Halloween hecho a su medida y terroríficamente divertido en la Fuente de la Juventud.

Mañana día 1 de noviembre, último día de la temporada también se podrá disfrutar de toda esta oferta de 11:00-22:00 hrs.

- Adjunto se envía la programación de espectáculos.

Pasajes del terror

Cuidado por donde caminas... ¡la isla se ha vuelto tenebrosa con estos pasajes!

Quinesis y el más allá

Ningún sujeto es capaz de recordar lo que ocurrió en este edificio abandonado, testigo de inquietantes experimentos psíquicos. Adéntrate en sus instalaciones y descubre los secretos que allí se esconden. Mira por dónde pisas si no quieres despertar a los espíritus que allí habitan.

* No recomendado para menores de 12 años

Sendero del terror

Encuentra el camino, recorre el sendero hacia lo desconocido y tal vez en su recorrido frío y oscuro alcances el destino deseado...

* No recomendado para menores de 10 años

La gruta encantada

Recorrido para nuestros visitantes más pequeños, donde uno de sus personajes te hará protagonista de su propia historia. Divertido y animado circuito ambientado en la temática Halloween.

Ad Bestium (Nuevo) Requiere pago adicional.

Atrévete a sumergirte en las entrañas de la Nao Diablo si te crees con el valor y la astucia suficiente para escapar. Conoce al Capitán Caníbal, si crees que podrás soportar su demoníaca locura. Una nueva dimensión invadirá tu cuerpo y confundirá tu mente. Siete salas, increíbles criaturas, enigmas por resolver... y mucho, mucho miedo que superar. Solo para valientes.

* No recomendado para menores de 12 años

Espectáculos especiales

En Halloween los espectáculos del parque se vuelven más terroríficos que nunca. Cuidado porque... ¡quizás no salgas vivo!!

El Guardián

Itinerante, Amazonia – Si quieres salir ileso, procura pasar desapercibido. Su origen es desconocido, su altura impresiona y no parece muy amigable.

Sacrificio

Exterior del Circo del Cóndor – Fuego, tambores y sangre. Tres semidioses mayas danzarán con la muerte para satisfacer al temible dios Xibalbá.

¿Psicópata yo?

Itinerante, Sevilla, Puerto de Indias – La chica huye despavorida: necesita vuestro auxilio. ¿De quién huye? ¡Oh, no! ¡Es el psicópata asesino más terrible! Él negará todas las atrocidades por las cuales le acusan.

¿Quieres un globo?

Itinerante, zona Nao Vigía – A los payasos siniestros les encantan los niños... y los globos. Pues en Isla Mágica tenemos un globo muy, muy grande. Y un payaso muy, muy siniestro está deseando veros por allí.

Verdugo

Itinerante, Puerta de América – Se pone la carne de gallina verlo llegar con su gran hacha. ¡Cuidado si eres la persona que será ejecutada! Su experiencia espeluznante te hará desear que ojalá te hubiese tocado cualquier otro verdugo. ¡Ay!

No huyas de la Muerte

Itinerante, Guarida de los Piratas – No bajas la guardia si no quieres que te lleve con ella. Podrás comprender su sufrimiento si le aguantas la mirada.

¡Qué horror!

El Polvorín – Halloween tiene estas cosas: que a los fantasmas les da por presentarse a sus seres queridos. Les quedó una tremenda frustración en vida y no pudieron pasar a “la luz”. Se avecinan reproches familiares.

El árbol tragón

Itinerante, La Fuente de la Juventud – El bosque de las Mil Luces se está quedando sin hadas, luciérnagas y otros seres por culpa de un extraño árbol, víctima de un hechizo oscuro.

¡Ay, que te como!

Corral de Comedias – La familia zombi con más arte tiene preparado un show para quedarse muerto... Más muerto todavía. Los mejores números, el baile y el cante bueno... Solo si les deja la autoridad.

La familia Transilvania

Circo del Cóndor – Ser diferente siempre es divertido, y en esta familia saben mucho de eso. Lobo narrará al pueblo de Villa Membrillo la historia de Wampito, con música, color y sorpresas.

La hora mágica siniestra

El Manantial – Brujitas, vampiros y demás personajes de miedo: venid a la fiesta del mundo de Halloween. Se acerca la hora mágica en la que celebraremos la magia de las cosas misteriosas y terroríficas.

Están dentro

El Fuerte – La compañía del Teatro de la Muerte os da la bienvenida y os invita a que participéis en su nuevo espectáculo. Un juego macabro en la oscuridad. Venid si os atrevéis a jugar con el miedo.

* No recomendado para menores de 12 años

El Motín Zombi. Resurrección

La Fragata – Piratas malditos emergen de las profundidades del océano buscando venganza. Espectáculo con mucha acción, cañonazos y saltos imposibles.

Posesión

El Lago – La princesa poseída Sara Redblood se esconde entre la multitud y puede estar a tu lado sin que lo sepas. Varias comitivas intentarán capturarla para llevarla ante el monje inquisidor en el altar del Lago Sagrado.